

あいらっ子

向こう三軒両隣、気配り助け合い



くすみん

第15号 平成30年1月15日

発行 西始良校区コミュニティ協議会
始良市西始良一丁目22-3 TEL 0995-73-8415
発行人 会長 桐野弘城



年頭のご挨拶

会長 桐野 弘城



会員の皆様、
明けましておめで
とございます。

コミュニティ協議会も、まもなく三年を経過します。「夏祭り」は、残念ながら、台風接近で中止になりましたが、各部の活動は部長さん始め部員一同の熱心な取組みにより、順調に実施され、定着してきました。西始良校区協議会は、一校区一団地という地域の特徴を活かし、先進的な活動をしていると自負しています。今、校区コミュニティの目指すべき「まちづくりプラン」を役員会で策定しております。今後は、前例にならないながら、「校区の課題を解決し、街の活性化を図る」という活動目的にそうように、関係者の皆様と協議しながら、「楽しく、安心安全な、街づくり」を図って行きます。校区の皆様のご支援・ご協力を心よりお願い致します。

「はまんだ」ど文化祭!



地域づくり部 濱田 健二

三回目を数える「文化祭」が、西始良小学校PTA主催のバザーとの共催で十二月二十六日(日)に開催されました。

例年通り様々なジャンルにわたり力のこもった作品でした。作品総数は二百九十点で、約百二十人のご協力を頂きました。ご来場下さった方々から作品に対する高い評価の声を多数いただきました。

当日は、新たな試みとして舞台発表も、重富中学校吹奏楽部・西始良小学校合唱同好会・津軽三味線等々賑やかに披露され好評でした。

校区の皆様のご協力で、年々少しずつ進化する文化祭、次年度も校区の皆様幅広く呼びかけでいきたいものです。たくさん作品を出して下さった方々及びご来場・ご観覧いただきました全ての皆様に心から感謝申し上げます。



爽やかな 青少年意見発表会

青少年育成部 鶴木 孝夫

十一月十八日(土)時代を担う西始良小学校区の子どもたち小学生・中学生が、今年も意見発表をしてくれました。(第二十一回)実行委員長 新馬場さんのあいさつに続いて表彰、発表となりました。

学校の代表として発表してくれたのは、小学生六名、中学生二名の計八名です。



発表者と主な内容

一年 澤本海翔さん

「ネルミーンがきてわかったこと」

海翔さんの家に、お母さんの友達でエジプト出身のネルミーンさんが来ました。異文化の交流の思い出を発表しました。

二年 園田愛結さん

「私はクリスマスプレゼント」

千グラムで誕生した愛結さんはクリスマスMASの日に退院し、園田家の宝物です。今度産まれるいとこへの思いを語りました。

三年 小湊心結さん

「家族ですごしたおぼん」

ご先祖様のお迎え準備、そして墓参りをおして感謝する心を学びました。

四年 水溜笑理さん

「母といっしょにちょう戦」

運動会用のお手玉作りをお母さんとお姉ちゃんに習い、裁縫が好きになりました。

五年 日高聖凧さん

「平和への願い」

オバマ大統領の広島訪問がきっかけで実際に原爆記念館を見学し、平和について学習を深めました。

六年 茶園梨里香さん

「私と母の宝物」

保育園時代のお母さんと先生との連絡帳ノートに自分の昔の頃を知り、温かくうれしい気持ちになりました。(当日はインフルエンザのために出席できず、担任の内菌先生が代読してくださいました。)

中学一年 西村心優綺さん

「あきらめない」

テニス部員としてサーブやレシーブの基礎練習に明け暮れる毎日。思うように上達しない自分を励ます言葉は「自分に負けない、自分をあきらめない」

中学二年 川越心咲さん

「『悔しい』と思うことで」

バスケット部のレギュラーめざし、

悔しさをバネにして「ナイスシュート」を目指しながら努力を続ける中で、大事なことを学びました。」



最後に、西始良小学校 富士尚志尚史校長先生、重富中学校 堀口大輔校長先生から講評をいただきました。

(会場の西始良小学校体育館には八十名近くの参加でした。)

あなたの防犯意識は？

福祉部
内田 義治



昨年の十一月二十一日、西集会所で防犯についての学習講座を開きました。西始良校区で空き巣が多発したため、始良市市民生活部より講師をお招きしました。

手口を知ろう！そして手口を使えなくしよう！を合い言葉に、講師のきめ細やかな巧みな話術に和やかな雰囲気の中にも皆さんの防犯意識を高めることができました。

今後も研修会を計画し、地域の安全に努めて参ります。

頑張った！

始良市校区スポーツ大会

健康部 権丈 正

昨年の十一月十九日、始良総合運動公園で実施されました始良市校区スポーツ大会はペタンクは南自治会単独、ソフトバレーは東自治会を中心に編成し大会に臨みました。ペタンクは三十四チーム・ソフトバレーは十七チームで熱戦がくり広げました。

結果、ペタンクチームは善戦むなしく決勝進出はなりませ

んでしたが、ソフトバレーチームは順調に勝上がり決勝進出し、決勝戦で惜しくも松原なぎさ

チームに敗れ、優勝こそ逃しましたが準優勝を勝ち取り

ました。選手の皆様さん本当にご苦労様でした。



これからの行事

平成二十九年度の残っている行事は、次の通りです。期日が迫ったから各部から案内します。多数の参加をお願いします。

○高齢者グラウンドゴルフ大会

◇期日：三月四日(日)

*グラウンドゴルフと懇親会

○歩こう・走ろう会

◇期日：三月十二日(日)

*サポーランド

編集後記

ご家族お揃いで、晴れやかな新年をお迎えのことと存じます。これまで、コミュニティの行事や地域の話題等、楽しんで親しめる誌面にといい編集して参りましたがいかがでしょうか。ご意見・ご要望等が御座いましたら事務所までお寄せ下さったらいに存じます。誌面作りの参考にしたいと思えます。

平成三十年も広報紙「あいらニュータウン」をよろしくお願ひ申し上げます。

(事務局長 岩重)